



## NUESTRA CIUDAD

**MANUEL MAGAÑA CONTRERAS**

**mmc.información@yahoo.com.mx**

*Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mc.información@yahoo.com.mx para atenderle.*

- Molesta a vecinos en Benito Juárez los cambios de uso del suelo**
- Gestionan haya higiene en sanitarios de gasolineras**
- Desea que el operativo en Morelia no dé mala impresión de México**

### **LÓPEZ MATEOS, EL PRESIDENTE MÁS QUERIDO DE LOS MEXICANOS**

El Presidente de México - 1958-1964- Adolfo López Mateos, fue recordado con motivo del 99 aniversario de su natalicio ocurrido el 26 de mayo de 1910, en el poblado de Atizapán de Zaragoza, Estado de México. Su política, eminentemente nacionalista al servicio de México le ganó las simpatías espontáneas del pueblo de México, porque trabajó sin desmayo para engrandecer a nuestro país... Nacionalizó la industria eléctrica, creó el ISSSTE, los libros de texto gratuitos, le dio prestigio al México en países de los cinco continentes, con los postulados de la Doctrina Estrada, de No intervención y autodeterminación de los pueblos y de solución pacífica de los conflictos entre los Estados... Trabajó incansablemente por el progreso en el campo, la industria y los servicios. Durante su administración el peso no sufrió devaluación y obtuvo la autosuficiencia alimentaria con la producción de nuestros campesinos, a la vez que los excedentes de exportaban a diversos países... Militante del vasconcelismo, participó en la campaña presidencial de José Vasconcelos, en pos de la Presidencia de la República, pero no hubo triunfo por "la elección de Estado" de ese entonces, en 1929... Hombre caris-

mático, se distinguió por su trato cordial, amistoso y generoso con todo México, gobernó para todos sin distingos de partido... Fue un eminente constructor del futuro de México y en su etapa, el desarrollo estabilizador del patriota secretario de Hacienda, Antonio Ortiz Mena, a la vez que fue buen amigo de empresarios nacionalistas, principalmente, creó las condiciones económicas y sociales para que el obrero viera mejorado su salario en un 9 por ciento promedio anual, en tanto que el crecimiento del Producto Interno Bruto alcanzó niveles de 8.7 por ciento, en un momento determinado. Creó, con la participación del Congreso de la Unión, cambios a la Ley Trabajo, para que el obrero participara en las utilidades de las empresas... Fue un presidente amigo de la iniciativa privada y de los trabajadores. Afirmó que jamás convertiría a México en cárcel de los mexicanos. Sabedor de que la cultura empieza a partir de la educación básica, se preocupó por mejorar el sistema educativo en México.. Fue un Presidente patriota, nacionalista que trabajó para engrandecer a México y el pueblo siguió de cerca el proceso de su enfermedad que lo redujo a la inconsciencia por un aneurisma, el 31 de mayo de 1967 y dejó de existir el 22 de septiembre de 1969, en

la capital. El pueblo lloró su muerte, no lo olvida y lo lleva en su corazón.

### **(BENITO JUÁREZ) EN LA CUERDA FLOJA**

Germán de la Garza, el delegado blanquiazul en Benito Juárez, se encuentra "en la cuerda floja", porque los vecinos de la demarcación se quejan de que con su política de autorización de edificios en condominio, sin límite alguno, ha desplomado la calidad de vida en dicha jurisdicción que ha sido objeto desde el año 200, en que llegó el también panista José Espina von Roerich, de una serie de abusos con cambios al

uso del suelo que han multiplicado los edificios en condominio, mismos que han generado mayo demanda en agua potable, vigilancia, recolección de basuras, escuelas, etc. Hay muchas construcciones irregulares y desean os vecinos que rinda cuentas ante la ALDF.

### **(CUAUHTEMOC) ANOMALÍAS EN GASOLINERÍAS**

Jorge Schiaffino Isunza, miembro de la ALDF, logró que este organismo exhortara a Jesús Reyes Heróles, titular de Pemex, a mejorar el estado físico de las gasolineras, donde las instalaciones sanitarias dejan mucho que desear, en mate-



Continúa en siguiente hoja

ria de higiene y, además, existe mucha incertidumbre sobre la forma en que se despacha el combustible a los automovilistas. Pide el legislador que el GDF proceda a realizar una inspección general en todos los estacionamientos subterráneos de la capital, especialmente en Bellas Artes y Garibaldi.

(CUAJIMALPA)

#### FALLAS EN EL CUTZAMALA

Es preocupante ya el funcionamiento del Sistema Cutzamala por lo cual, se ha citado al titular de la **Comisión Nacional del Agua** a que rinda un informe ante la ALDF. Daniel Salazar Núñez, legislador encargado de seguir el problema de cerca, señala que la propia **Conagua** reconoce, ya que a lo largo de 160 kilómetros de dicho sistema han sido detectados 61 puntos donde hay fisuras en la tubería, de no ser tratados a tiempo, habrá fugas por falta de mantenimiento integral. Por otra parte, hay más de 1,300 tomas clandestinas, en tanto que las siete presas del sistema tienen algún tipo de problemática, entre ellas, filtraciones en las laderas de los vasos de las presas. En caso de continuar los bajos niveles de agua de las presas del Cutzamala, pueden producirse situaciones difíciles porque la escasez del agua suele ir paralela a las epidemias.

(GUSTAVO A. MADERO)

#### OPERATIVOS Y ELECCIONES

Teme Julián Mercado que “el operativo de Morelia pueda degenerar en una mala imagen de México a nivel internacional, con lo cual se podría retrasar la recuperación de la industria turística afectada por el error de haber exagerado sobre la peligrosidad del virus AHI-NI. Estamos en proceso electoral y creo que debemos cuidar con todo lo que hacemos y decimos, para evitar que la serie de incertidumbres se pongan peor. Necesitamos una poca de confianza entre nosotros mismos para que nuestras diferencias no aumenten la mala imagen que se ha creado de nosotros”. Propone que haya mejor entendimiento en vez de adoptar la política del enfrentamiento a que pretende reducir al país, el tal

Germancito Cázares, mandamás y vocero de la coalición en el poder..

(CUAUHTÉMOC)

#### CORRUPCIÓN Y TABAQUISMO

“La corrupción ya empezó a funcionar tratándose de la aplicación de la ley que protege a las personas no fumadoras en locales cerrados como los restaurantes y toda clase de comederos”, afirma Lotario Carranza, vecino de la colonia Guerrero. Destaca que la ley para evitar que de abuse del consumo del tabaco es buena, porque se ha reducido el número de personas que mueren por infarto. En muchos restaurantes ya existen “terrazas para fumadores”, donde los adictos a la nicotina pueden “darse las tres”. Esto viola la legislación, firma el señor Carranza y cree que se debe castigar severamente a los infractores, en vez de que se les quiera consentir.

(MIGUEL HIDALGO)

#### EL IFE, PEOR CADA DÍA

“Está visto que el IFE le permite toda clase de delitos electorales a Televisa, por lo cual, este organismo que será el que califique las elecciones para julio venidero, suscita mucha desconfianza, porque con tal proceder se pueden anticipar criterios de favoritismo a favor de dicha televisora, lo que viene a ser un obstáculo para el desarrollo de un auténtico proceso democrático, como es el que todos los mexicanos esperamos desde hace muchos años”, expresa Gildardo de la Vega, residente en la antigua municipalidad de Tacubaya. Señala que

la entrevista que se le hizo al candidato Demetrio Sodi en un juego de fútbol, es violatorio de la ley sobre la materia y merece ser sancionado, para que la ciudadanía pueda tener confianza”.

(CUAUHTÉMOC)

#### MÁS “NIÑOS DE LA CALLE”

Por la recesión económica, el subempleo, el desempleo y las dificultades económicas derivadas del cierre obligatorio para más de 35 mil restaurantes en el Distrito Federal por la influenza que se dijo era porcina, el número de niños de la calle se ha incrementado

sorprendentemente, según estudio de la Coordinadora Única de Damnificados en el corazón de la ciudad de México. Este organismo señala que los niños de la calle son el reflejo claro de la exclusión social, porque se encuentran por debajo del mínimo posible para acceder a los servicios.

(BENITO JUÁREZ)

#### SOLIDARIDAD CON VECINOS

“Nos solidarizamos con las manifestaciones que realizan los vecinos de la colonia Nápoles, ante la negativa de las autoridades para atender sus peticiones”, expresa la bancada priista en la Asamblea Legislativa, al referirse a las protestas de los colonos mencionados, porque hasta la fecha no ha sido posible detener las construcciones irregulares. Deplora dicho equipo parlamentario, por otra parte, que el IFE no haga respetar las disposiciones legales sobre la materia, lo que ha propiciado que en el Distrito Federal no se impida la entrega de “becas” a diversos sectores de la población, lo que seguramente inclinará la balanza a la hora de emitir el voto.

(VENUSTIANO CARRANZA)

#### AHORA MMH “ACUSA” A SALINAS DE MODERNISTA

El lector Sergio Martínez Alavés, vecino de la colonia Gómez Farías, dice que “el nuevo señalamiento del ex presidente Miguel de la Madrid de decir que el también ex jefe del ejecutivo, Carlos Salinas hizo que entrara México al modernismo a través del Tratado de Libre Comercio, debe interpretarse válidamente como otra acusación, si se toma en cuenta que a México se le redujo a la dependencia, se le dañó su soberanía nacional y se condenó a la mayoría del pueblo mexicano a la miseria, con el TLC que debía ser derogado”. Añade: “tal vez MMH no lo advirtió al redactar lo que él considera exonera a Salinas, pero en realidad hizo un nuevo cargo.

(AZCAPOTZALCO)

#### LA IMPUNIDAD, MAL MAYOR

“La impunidad que dispensan las más altas cúpulas del poder a los infracto-

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 3

Fecha <b>01.06.2009</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>18</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

res de los mayores delitos contra el pueblo de México, es la fuente de todos nuestros problemas”, afirma Cosme Morales Guerra, vecino de la colonia Nueva Santa María. Añade: “al quedar sin castigo los ilícitos mayores, prácti-

camente deja de existir el estado de Derecho en México y como no hay aplicación de la ley, entonces los influyentes abusan a sabiendas de que nadie ni siquiera los consignará”.